

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

Berichtigung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Daß flott das Räderwerk sich dreht,
Bedeutet heut' das meiste.
Wo wird die Schule noch durchweht
Von ihrers Leiters Geiste?
Verschwende drum auf Wissenschaft
Und Pädagogik nicht die Kraft!
Laß andre Schule halten!
Du leg dich aufs Verwalten!

Mit fünfundsechzig Jahren ziehst
Du friedlich in den Ruhestand.
Den „Generalanzeiger“ liest
Man gern in diesem Zustand.
Auch kannst du aus dem Fenster sehn
Und lächelnd deine Daumen drehn,
Bald so rum und bald so rum —
Hic finis est laborum.

Eingesandt von Oberstudiendirektor Dr. Gille

Es sind noch Jahrbücher 1958 und 1959 vorrätig und für DM 1,50 je
Stück abzugeben.

Edgar Rudolph

Wer kann helfen?

Mir fehlen folgende Jahrbücher: 1930, 1933, 1934, 1937, 1938, 1961, 1963.
Wer kann Jahrbücher abgeben?

E. Rudolph
1 Berlin 12, Knesebeckstraße 27

Berichtigung

Schola Latina 1963, Seite 56, brachte ein Gedicht: Die Mäusejagd. Der
Dichter ist nicht Martin Scholz, sondern Hermann Woff, Berlin.

Bitte die Postleitzahl nicht vergessen!